
Ecole maternelle Jean Moulin 
Conseil d’école du  lundi 3 juin 2013 

 
 
Etaient présentes : 
Madame DAUCHEZ, Directrice 
Mesdames BOSSARD, BORIES, DEVARIEUX-LE MOING, DELAUNAY 
équipe enseignante. 
 
Mesdames DESCOUT, GUIMARD, ANDRESEN, ZABEL 
parents élus pour la PEEP. 
 
Madame DE CIDRAC, pour la mairie. 
 
• Approbation du CE du 19/02/13 
Concernant l’accès de l’école par le bas de la rue de l’Aurore, Mme de Cidrac n’a pas la 
réponse, sachant que les bornes n’appartiennent pas à la mairie. Les bornes ne sont pas 
baissées avant 8h. Les usagers de l’école ne sont pas considérés comme des riverains. 
 
• Sorties scolaires : problème avec les autocars 
Pour la classe 5, la première séance de piscine a été tronquée par le retard du bus, et la 
deuxième séance a dû être annulée. Il semble y avoir eu un large problème de planning, le 
personnel de la mairie semblant découvrir mi-mai une activité planifiée depuis octobre 2012. 
 
Il semble  y avoir eu un problème d’organisation interne qui sera vérifié. Mme de Cidrac 
propose éventuellement une nouvelle séance de piscine.  
 
Le fonctionnement des bus sera le même l’année prochaine : une sortie scolaire par classe et 
par an. 
Mais il faut toujours demander pour une sortie supplémentaire : si le créneau est disponible, la 
demande sera satisfaite. 
 
• Commandes : choix des prestataires. L’équipe souhaiterait pouvoir recommander chez 
Celda-Asco. Mme de Cidrac ne connaît pas la date de renouvellement du marché, mais la 
mairie est ouverte à nos avis pour un futur changement.  
Le passage des commandes par la voie informatique a eu un effet restrictif et contraignant. 
Cela est lié à la définition du marché de l’appel d’offre, dont le système informatique est 
obligé de tenir compte. 
  
• Demande de mobilier pour la classe 3 (ouverture en septembre 2011)  
Mme de Cidrac confirme que la demande est passée au budget 2014. La commande n’aura 
donc pas lieu avant décembre 2013 mais il est possible que cela arrive avant la fin de l’année 
scolaire 2013-2014. 
 
• Tri sélectif dans les écoles : demande de containers adaptés 
Les enseignantes souhaiteraient faire participer les enfants à un tri sélectif dans les classes, et 
la mairie y est favorable. Elle a juste besoin d’un petit projet factuel pour pouvoir s’organiser 
et prévoir les containers. 
 
• Rythmes scolaires  
Le report est acté pour 2014. Néanmoins la concertation continue. Une dernière rencontre a eu 
lieu avant les vacances : 2 hypothèses semblent avoir le consensus (avec le mercredi matin 
travaillé, et le temps méridien le plus court possible, soit 2 heures). 
- hypothèse 1 : lundi et jeudi comme aujourd’hui, mardi et vendredi se terminant à 15h, 1h30 
de temps péri-éducatif. 
- hypothèse 2 : lundi, mardi, jeudi identiques, se terminant à 16h, avec une prise en charge 
d’une demi-heure (récréation), vendredi se terminant à 15h, temps péri-éducatif de 15h à 
16h30. 



Il est convenu avec le groupe de travail qu’avant les grandes vacances le choix soit fait entre 
ces deux hypothèses. Une rencontre aura lieu mi-juin avec les parents. 
La mairie est encore dans l’attente des propositions des associations, pour identifier les 
propositions d’ateliers école par école, en fonction d’une journée type selon les hypothèses 1 
ou 2. 
Si un vrai consensus se dégage, la mairie pourra commencer rapidement à organiser les 
activités. Sinon, il faudra se rencontrer à nouveau dès la rentrée. Une réunion devra être 
envisagée avec le groupe de travail organisée par L’IEN. 
Le temps péri-éducatif sera à coût zéro pour les familles, sans que la partie péri-scolaire soit 
changée. La mairie souhaite continuer activement sur ce dossier pour profiter pleinement du 
temps imparti et de l’énergie déployée au début de ce projet. 
 
• Relations école-famille 
Ce point concerne la gestion de certains conflits entre des enfants de l’école. Il est arrivé que 
les parents soient allés voir les enfants directement, ou les parents des enfants concernés, de 
façon très agressive. Cela ne doit plus se produire, des conflits de ce genre devant toujours se 
régler par l’intermédiaire des enseignantes. 
 
Les trottinettes, poussettes et autres vélos qui se multiplient à l’entrée de la maternelle sont 
désormais interdites. L’accès du portail doit rester libre pour un accès d’urgence, et il s’est 
produit un vol récemment. Il existe un lieu pour stocker tous les véhicules, au fond de la cour 
de l’élémentaire. Le  grand portail de la cour de l’élémentaire est toujours ouvert. 
 
 
• Projet d’école 
- liaison GS-CP : 3e décloisonnement avec les 2 classes de CP, ce lundi 3 et lundi 10 juin. 
Activité de lecture en CP et jeux de société en GS. 
Une dernière visite aura lieu dans les classes de CP pour poser toutes les questions que les GS 
se posent encore. Un goûter rassemblant les 2 classes de GS et les 2 classes de CP aura lieu en 
fin d’année scolaire. 
 
- Sorties   
Mardi 11 juin, sortie à Thoiry pour les classes 1, 2 et 3. Les 3 classes sortiront avec 2 bus.  
Le bus restant sera utilisé pour une sortie au parc de la Charmeraie, pour le pique-nique de fin 
d’année. Les classes 4 et 5 les rejoindront en train par la gare de la grande ceinture.  
Jeudi 27 juin la classe 5 se rend à Beaubourg. 
 
• Fêtes de l’école  
- La fête du 14 juin se met en place. 
- 22 juin au Cosec : chorale, puis danses par classe. Les enfants seront habillés en bas noir et 
haut blanc. 
• Effectifs à ce jour pour l’année prochaine 
La commission de dérogation a eu lieu. Les demandes sont acceptées dans la mesure du 
possible.  

• PS : 44 
• MS : 54 
• GS : 40 

Total : 138 (moyenne 27,6 par classe) 
Actuellement : 152 élèves fréquentent l’école. 
 
La présidente de séance      La secrétaire de séance 
 
 
 
 
Christine DAUCHEZ       Agnès DELAUNAY 
 


